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DISCUSSIONE C. C. PUNTO 9) ODG C.C .30.11.15 CONVENZIONE FRA I COMUNI DI BIBBIENA, 

CASTIGLION FIORENTINO E SUBBIANO PER LA GESTIONE IN FORMA ASSOCIATA DELLA 

CENTRALE DI COMMITTENZA PER L’AFFIDAMENTO DELLE PROCEDURE DI GARA 

Sindaco:” Allora, qui c’è l’approvazione di una convenzione appunto fra i Comuni di Bibbiena Subbiano e 

Castiglion Fiorentino per la costituzione delle Centrale Unica di Committenza prevista dalla legge per i 

Comuni non capoluogo che è stata rinviata più volte questo obbligo, ora non c’è stato l’ulteriore rinvio che 

era stato richiesto anche da Anci però questo è l’obbligo. Possiamo per gli appalti inferiori a 40.000€ si può 

fare ancora senza forma associata mentre per il resto deve essere fatta in forma associata, quindi proponiamo 

di fare questa convenzione dove il Comune di Bibbiena è capofila ed i Comuni di Subbiano e Castiglion 

Fiorentino praticante delegano tramite appunto……………….della delega la costituzione di questo ufficio 

con cui appunto verrà gestito tutto quello che riguarda gli appalti e le forniture sopra i 40.000€ “ 

Presidente Frenos:” Ci sono domande?” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Volevo chiedere una cosa, come mai siamo finiti in Valdichiana per 

trovare un Comune deve essere associata, però noi pur essendo favorevoli alla forma associata di servizi, 

questo lo siamo sempre stati e l’abbiamo sempre ribadito però non si capisce come mai siamo andati 

veramente a finire così lontano per trovare un Comune disposto a sottoscrivere questa disposizione, 

curiosamente poi tutti e tre i Comuni guidati da liste civiche, non lo so se è questo il motivo che ha portato a 

questa unione, oppure ci saranno altri motivi, noi comunque crediamo che questo tipo di Unione sia in 

contrasto anche con le direttive regionali le quali auspicano sì di fare associazionismo migliorare i servizi e 

le spese, però le auspicano in un territorio omogeneo per cui in ambiti territoriali omogenei dove si possono 

avere e trovare Comuni disponibili a fare questo tipo di associazione, quindi io sono molto contrario a questo 

tipo di associazionismo fatto fra Bibbiena Subbiano e Castiglion Fiorentino , Valdichiana, non riesco a 

capirla veramente.” 

Sindaco:”Io rispondo che non si tratta di una convenzione in cui delle risposte ai dei cittadini ma sono 

semplicemente atti amministrativi, ed oltretutto ad oggi con i mezzi tecnologici attuali non è che c’è bisogno 

di costituire un ufficio in cui ci si debba spostare da un Comune all’altro per svolgere questa attività, le 

motivazioni per cui abbiamo fatto questa proposta di convenzione con questi due Comuni perché ci siamo 

trovati d’accordo su questa modalità anche perché nell’ambito casentinese c’è l’alternativa che poteva essere  

quella dell’Unione dei Comuni, ma sapete benissimo che non condividiamo l’attività dell’Unione dei 

Comuni che riteniamo addirittura debba essere superata, quindi ci sembrava assolutamente non coerente 

quella di andare a svolgere un’attività di questo tipo nuova con l’Unione dei Comuni .” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Magari poteva essere Poppi, Castel San Niccolò.” 

Sindaco:”Poppi, Castel San Niccolò sono dentro all’Unione dei Comuni e devono farlo con l’Unione dei 

Comuni .” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”C’è Pratovecchio-Stia che è fuori, Poppi è in parte fuori ed in parte 

dentro come Bibbiena.” 

Sindaco:” Qualche Comune che è dentro l’Unione avrebbe preferito farlo con noi ma purtroppo non può 

farlo perché essendo dentro l’Unione è costretto a farlo con l’Unione”. 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”Sono contrario.” 

Presidente Frenos:” Ci sono altre domande? Prego.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Mi mette un po’ di sospetti la tipologia di strumento utilizzato 

come convenzione, perché queste premessa è un pochino troppo esplicita nel voler giustificare il tipo di 

strumento utilizzato, si fa tutto un rigirio sembra quasi una scusa non richiesta , quindi mi dà poca 

sicurezza.” 

Sindaco:” Su questi aspetti tecnici non voglio non posso non capace ad entrare quindi , le mie sono solo 

considerazioni di carattere generale e politico, quindi non voglio entrare non posso entrare.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Mi sembra quasi una forzatura avere voluto fare una convenzione.” 
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Sindaco:” Da parte mia no.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):”Da quello che si legge, fa riferimento ad interpretazioni non è che si 

fa riferimento ad una normativa visto…visto.. e quindi le cose sembrano così chiare, anche per eventuali 

responsabilità del Comune di Bibbiena come capofila, perché un po’ di responsabilità ce l’ha anche 

eventualmente per degli errori nelle gare.” 

Sindaco:” Ci sarà appunto una disciplina  che disciplina, appunto queste cose, queste eventualità.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Una forma di assicurazione non lo so.” 

Segretario Generale:” Per quanto riguarda la prima parte quella descrittiva nel momento in cui sei andata a 

fare la convenzione questo atto è stato replicato a livello nazionale, lo troverà nella disciplina nazionale dell’ 

Anci, in quanto era stato espresso male nelle legge, si parlava di consorzio ora i consorzi di funzione ormai 

lo sapete sono stati abrogati e quindi è stata data interpretazione anche a livello ministeriale in buona 

sostanza che si doveva intendere come convenzione, l’Anci ha quindi distribuito a tutti i Comuni d’Italia 

questo riepilogo che lo troverà nelle discipline dell’Anci, questa è la prima parte. Per quanto riguarda gli 

aspetti funzionali della ……………….. e gli aspetti assicurativi bisogna considerare che noi riceviamo una 

delega da parte di questi Comuni anche fuori dell’ambito perché il problema dell’ambito territoriale ce lo 

siamo posto però non trattandosi di un’associazione quindi di una funzione fondamentale ma solamente di un 

segmento quindi di un’attività si è pensato di poterlo superare tranquillamente in quanto si tratta di attività 

strumentale all’ente e non di una funzione obbligatoria dell’ente, la funzione come esercizio pubblico 

come………………pubblico, detto questo per quanto riguarda invece gli aspetti della responsabilità gli atti 

vengono predisposti dalle singole Amministrazioni, quindi ogni singola Amministrazione rimane 

responsabile degli atti che compie mentre i Cig gli atti di gara vengono espletati dalla …………………. 

Quindi dal Comune di Bibbiena ma in funzione di quell’ente. Quindi riepilogo gli atti preparatori alla gara 

vengono fatti dalle singole Amministrazioni, i capitolati, i fogli d’oneri i patti d’oneri, gli avvisi di gara la 

spedizione della gara la spedizione del Cig codice identificativo gara viene fatto invece dalla 

……………….. che troverà caricamento un intestazione centrale unica di committenza Bibbiena in funzione 

del Comune tal de tali e lì si prende un numero di gara fino alla individuazione del soggetto che viene a 

vincere la gara dopo di che il contratto torna a confluire nell’ente di appartenenza nell’ente che ha indetto la 

gara, quindi le responsabilità da questo punto di vista sono limitatissime e chiaramente fanno riferimento alla 

puntualità della gara, quello sì, ma nella ……..e non nel Comune di Bibbiena. Va bene?” 

Presidente Frenos:” Ci sono altre domande? Passiamo alla votazione favorevoli? Contrari? 4, per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Contrari? 4. Passiamo all’ultimo punto.” 


